

L'Albatros fête les 20 ans de sa crèche-garderie



ANNIVERSAIRE

La crèche de l'Institut « L'Albatros » a vingt ans. Elle fut créée en 1996 sur proposition d'Anne-Marie Daout avec le soutien du directeur, Jean-Paul Dumont et son épouse. D'abord pensée pour les enfants pendant le travail des parents salariés à l'Institut, elle fut très rapidement ouverte aux enfants des habitants de la région.

JUSQU'À 600 ENFANTS

« Notre but a été de permettre aux quelque six cents enfants ayant fréquenté la crèche de l'Albatros au cours de ces vingt années passées, de se rencontrer. Plus d'un tiers ont répondu présent. Tous ces enfants ont

Pendant les remerciements à tous les services de l'Albatros.

aujourd'hui grandi et ont pu se rencontrer et se revoir dans une exposition photo » a déclaré la directrice, Anne-Marie Daout. Alain Dambroise, directeur de l'Institut, a rappelé l'historique de l'établissement qui « compte douze places pour la crèche et trente-deux pour la garderie, l'ensemble désormais fréquenté pour moitié par des enfants hors personnel de l'Albatros. A notre connaissance, l'Albatros, est le seul établissement hébergeant des personnes adultes handicapées à offrir ce genre de service crèche-garderie ».